

**FECHA /DATE:** 21.06.00

## 120 equipos PGS

### **TECNOCOM TRABAJA CON ERICSSON EN LA RED DE TELEFONÍA DE MÓVIL EN MÉXICO**

Madrid, 21 de junio.- TECNOCOM (Telecomunicaciones y Energía S.A.) a través de su filial Euroinsta México, ha conseguido nuevas adjudicaciones de Ericsson para la expansión de la red de telefonía de Telcel, el primer operador del país. Al contrato que obtuvo en mayo, para instalar 500 enlaces del tipo Minilink (radioenlaces para la transmisión de voz y datos en distancias cortas), se ha unido ahora la adjudicación de la instalación de 120 PGS (equipos multiplicadores de líneas), para el mismo cliente.

El proyecto se enmarca dentro de los planes del operador Telcel para mejorar la cobertura de la red celular en todo el país. En este sentido, el contrato de Ericsson con Euroinsta México podría ampliarse hasta superar los 4,5 millones de dólares, alrededor de 800 millones de pesetas, antes de finalizar el año 2000.

El mercado mexicano contaba con una penetración del móvil en 1997 del 3,8%, con un crecimiento del 100% y 45% durante 1998 y 1999 respectivamente, hasta alcanzar una cifra de 9 millones de usuarios. Durante este año se concederán nuevas licencias de telefonía que harán del mercado mexicano uno de los más dinámicos de Latinoamérica.

TECNOCOM ha consolidado su posición entre las operadoras latinoamericanas con la instalación de redes celulares en Perú, Brasil, El Salvador, Guatemala, Puerto Rico, Venezuela y Argentina, todos ellos mercados emergentes en los que las telecomunicaciones poseen un gran potencial de crecimiento. Euroinsta Telecom

# Tecnocom

además, ha conseguido varios contratos de mantenimiento de red y de operación de datos en el subcontinente Latinoamericano, con lo que la compañía internacional se ha asegurado la permanencia en estas naciones, al tiempo que abre una puerta a la empresa para la realización de proyectos a través de la concesión de nuevas licencias en la zona.

El presidente de TECNOCOM, Luis Solera ha subrayado *“la decidida apuesta de TECNOCOM por consolidarse como compañía referente dentro del sector de las telecomunicaciones, dedicando todos nuestros recursos financieros, incluida la ampliación de capital que abordaremos en breve”*.